

お米とわたし

愛野小学校

五年

山口

櫻花

わたしの家族はみんなお米が大好きです。だから、朝ごはんも夜ごはんもお米を食べています。だけど、わたしはあまりごはんが好きません。きではあります。なぜかが痛かったり、たくさん運動をしないといけなかったりするときは、朝ごはんでお米を食べるようにしていますが、そこではなりときにお米を食べたくありません。なぜなら、お米はあまり味がなくして勉強しました。お米を作るにはたくさん作業がありました。だから、わたしはお米を食べなくてもいいと思つていました。

ところが、五年生になつて、米作りについた。また、お米を作るための農機具はとても高価で、農家の人たちはみんなで貸し借りをしながら助け合つてお米を作つているとありました。それなのに、お米の値段は安く

農家の人たちは借錢をしていることも知りませんでした。わたしは、そんなことを知らなかつたので、お米なんて、よくなくてしまつたらいいのに……」

「お米なんて、よくなくてしまつたらいいの」と思つていました。だから、お米作りのこと

を知つて、ちやんとお米を食べようと思うようになります。

そこで、わたしはお手伝いでお米をたいてみました。お米をきちんと量つて、きれいに洗い、水を加えてすい飯器で炊きました。農家の人のことを考えながら、初めて炊いたご飯を食べたらおいしく感じました。いつものかめばかむほどあまくて、もちもちしていました。思わず

「おいしい」と言つてしましました。すると、お母さんとお兄ちゃんが笑つていました。はずかしくなつて顔を下に向けるとお母ちゃんが

「お米おいしいやろ？農家の人たちがおいし
いお米を一生けん命作つてくれているのだか
ら、きちんと食べないと失礼よ。」
と言いました。わたしはお米がまだあまり好
きではないけれど、たくさんの人人の思いがつ
まつているお米を味わって食べるようにして
いただきたりです。